

 AN y PRI alistan acciones de inconstitucionalidad

## Acudirán a la Corte, ratifican PRI y PAN

## ROBERTO GARDUÑO

El PRI y el PAN anunciaron ayer que una vez que se publique en el Diario Oficial de la Federación el decreto de la reforma electoral, presentarán acciones de inconstitucionalidad que echen abajo el "desaseado y autoritario" plan B del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En sendas declaraciones, los dirigentes nacionales del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, y del blanquiazul, Marko Cortés, anunciaron que acudirán a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), a la que solicitaron imparcialidad, porque "es el máximo tribunal del país y está obligada a responder por igual ante los ciudadanos".

## Acción incontrovertible

y constitucional, presentaremos una acción incontrovertible y confiamos en que la Corte sabrá honrar lo que representa para todos en este país.

De su lado, Marko Cortés publicó en Twitter: "Morena y (An- tricolor "siempre ha participado drés Manuel) López Obrador con su plan V de venganza, han dado

un nuevo golpe a la Constitución y al INE (Instituto Nacional Electoral), evidenciando su ambición por controlar y debilitar instituciones. Presentaremos acción de inconstitucionalidad, confiando en que la SCJN responderá de manera adecuada".

El dirigente priista expresó su reconocimiento y felicitó a los senadores de su partido, porque dijo que dieron la batalla con firmeza para defender la democracia.

"Su compromiso con México es valorado por el priismo y por millones de ciudadanos que estamos del lado de la legalidad y de las instituciones democráticas. El voto en contra del llamado plan B es constancia de su compromiso. México unido resistirá este nuevo embate oficialista."

En un comunicado, el CEN priís-Moreno dijo que en el PRI ya co-menzó el trabajo de análisis del za paz, armonía y tranquilidad. La plan B. "Estamos en el proceso mejor oposición no es la que más de estudio en materia legislativa grita o más protesta, sino la que está haciendo el PRI, una oposición firme, clara, combativa, constructiva, que no polariza, que convoca al diálogo y a la unidad nacional". Subraya que de cara a los compromisos electorales, la dirigencia anteponiendo el interés del país".